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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Теоретические аспекты управления прибылью на примере компании «DELL».Цель исследования: анализ и оценка эффективности управления прибылью компании «Dell» и разработка мероприятий по ее повышению. Для достижения поставленной цели необходимо выполнить ряд задач: 1. Провести анализ современного состояния рынка персональных компьютеров; 2. Рассмотреть понятие и виды прибыли; 3. Изучить принципы и методы управления прибылью; 4. Рассмотреть пути повышения прибылью; 5. Представить экономическую характеристику компании«Dell»; 6. Провести анализ прибыли и рентабельности компании; 7. Предложить мероприятия, направленные на повышение эффективности управления прибылью в компании. Объектом исследования выпускной квалификационной работы является компания «Dell». Предметом изучения являются управление прибылью международной компании. Практическая значимость работы состоит в возможности применения предложенных мероприятий по повышению эффективности управления прибылью на существующем предприятии в текущей деятельности компаний. В качестве теоретико-методологической базы исследования выступают научные труды перечисленных выше авторов, а так же работы других российских учёных, в частности, В. Захарян, Г. А. Мелкумян, В. А. Лисицкая, А. В. Красная и др. В выпускной квалификационной работе использовались следующие методы научного исследования: анализ, синтез, формализация, обобщение, а также приемы анализа финансового состояния.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Theoretical aspects of profit management on the example of the company "DELL"". The purpose of the study: analysis and evaluation of the effectiveness of Dell's profit management and development of measures to improveit. To achieve this goal, it is necessary to perform a number of tasks: 1. To analyze the current state of the market for personal computers; 2. Consider the concept and types of profit; 3. Study the principles and methods of profit management; 4. Consider ways to increase profits; 5. Present the economic profile of Dell; 6. Analyze the profit and profitability of the company; 7. Propose measures aimed at improving the efficiency of profitmanagement in the company. The object of study of the final qualifying work is the company"Dell". The subject of study is the profit management of an internationalcompany. The practical significance of the work lies in the possibility of applying the proposed measures to improve the efficiency of profit managementat an existing enterprise in the current activities of companies. The theoretical and methodological basis of the study is the scientific works of the authors listed above, as well as the works of other Russianscientists, in particular, V. Zakharyan, G. A. Melkumyan, V. A. Lisitskaya,A. V. Krasnaya and others.In the final qualifying work, the following methods of scientific research were used: analysis, synthesis, formalization, generalization, as wellas methods of analyzing the financial condition.
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